

## **Stellungnahme der EDEKA Südwest Stiftung & Co. KG, Offenburg**

Vielen Dank für Ihre Anfrage. Grundsätzlich möchten wir unseren Kundinnen und Kunden ein positives Einkaufserlebnis bieten. Dazu gehören natürlich auch die Themen Preiswahrheit und Preisklarheit. Wir bedauern es, wenn der von Ihnen genannte Kunde dies in diesem Fall nicht so empfunden hat.

Zunächst möchten wir betonen, dass wir uns selbstverständlich an die geltende Preisangabenverordnung halten. Auch wenn sich hieraus keine Mindestschriftgrößen für die Angabe des Grundpreises entnehmen lassen, haben wir bei der Gestaltung die Größe so gewählt, dass die Schrift mit normaler Sehkraft aus 50 cm gut lesbar ist. Darüber hinaus tragen bei diesem Beispiel insbesondere folgende Punkte zu einer guten Lesbarkeit bei:

- Die Schilder in den unteren Regalen sind nach oben abgewinkelt, damit sich Kundinnen und Kunden beim Lesen möglichst nicht oder wenig bücken müssen.
- Die Schilder wurden in den Farben Weiß und Schwarz, d. h. schwarze Schrift auf weißem Untergrund oder umgekehrt, kontrastreich gestaltet.

Da die Mehrzahl der Märkte unseres genossenschaftlichen Unternehmensverbands von selbständigen Kaufleuten betrieben wird, die in der Preisgestaltung und Art der Preisauszeichnung frei sind, bitten wir Sie jedoch um Verständnis, dass wir hinsichtlich der Gestaltung von Preisschildern in den Märkten des EDEKA-Verbands im Südwesten keine allgemeingültige Aussage machen können.